

Geh an deine Grenzen!

Entlang der Bösinger Gemeindegrenze mit dem Velo oder zu Fuss

Im Rahmen des Coop Gemeindeduells organisiert die Gemeinde Bösingen eine wunderschöne Grenztour entlang der Bösinger Gemeindegrenze.

Am **Sonntag 25. Mai 2025** führen wir eine Rundreise in der malerischen Umgebung entlang der Gemeindegrenze von Bösingen durch. Die Teilnehmer absolvieren die Strecke individuell, es gibt keine fixen Startzeiten oder Startpunkte. Wir empfehlen die ca. 20 km lange Strecke **gegen den Uhrzeigersinn** entweder zu Fuss oder mit dem Velo zu absolvieren. Die Strecke ist auch durch Scannen des QR-Codes auf Google Maps einsehbar - mit der App von Google Maps kann die Strecke und der aktuelle Standort auch von Unterwegs mit dem Mobiltelefon aufgerufen werden.



Der Streckenverlauf ist sehr nahe an der Gemeindegrenze auf Strassen, Wegen und Feldwegen und daher nicht für Rennvelos geeignet. Um eine attraktive und sichere Strecke für Gross und Klein zu gewährleisten, führt die Strecke teilweise kurz über Gebiet unserer Nachbargemeinden Laupen, Düdingen und Schmitten.

